

Anfrage Nr. 0032/2011/FZ
Anfrage von: Stadträtin Paschen
Anfragedatum: 30.06.2011

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 04. August 2011

Betreff:

Straßennamensschild Markscheide

Im Gemeinderat am 30.06.2011 zu Protokoll genommene Frage:

Stadträtin Paschen:

Nur eine kurze Bitte: Nach den Umbaumaßnahmen in der Karlsruher Straße kann man jetzt von der Stadt kommend das abmontierte Schild „Markscheide“ nicht lesen. Durch die neue Straßenbahnhaltestelle ist es ganz schwierig, vor allen Dingen auch nachts, diese Straße zu finden.

Ich bitte die Verwaltung, das Schild auch wieder an der Seite anzubringen, wo es vorher war.

Oberbürgermeister Dr. Würzner:

Die Anregung geben wir weiter.

Antwort:

Es ist derzeit ein Straßennamensschild „An der Markscheide“ vorhanden, das in Fahrtrichtung Stadt gut zu erkennen ist. Das Tiefbauamt hat ein weiteres Schild für die andere Straßenseite in Auftrag gegeben. Die Lieferung und Montage wird circa 6 Wochen dauern.

Sitzung des Gemeinderates vom 27.07.2011

Ergebnis: behandelt